

アカデミア向け受託が好調

食品・医薬の臨床事業も

トランシスジョン・シックグループのCRO事業会社「新薬リサーチセンター」は、昨年度に黒字化を達成し、グループ総合力で商機拡大を窺う。動物を用いたインビデオ試験の中核会社として、中小動物を扱う恵庭研究所、大動物を扱う神戸研究所を二元管理する体制をスタートさせた。今後、トランシスジョン・シックグループが得意とする上流の探索領域との垂直統合型ビジネスを完結させ、製薬企業だけでなくアカデミアやバイオベンチャー向けの創薬支援環境を強化する。食品・医薬の臨床事業にも力を入れる方向で、動物のインビデオ試験からヒトでの評価まで行える体制を武器に、新市場を切り拓く。



永固園

には、新薬リサーチセンターが大動物の安全性試験を行う神戸研究所を集め、CRO事業を一元管理する事業統括会社として新たなスタートを切った。

受託が好調だ。  
非臨床だけでなく臨床  
部門の強化にも動いた。  
最重点ターゲットは食品  
臨床試験で、機能表示規  
制緩和を背景に、特定保  
健用食品以外できらなる

※二次利用実施許諾済

トランസジエニックグループの売上は、前期比で2・3倍の約16億円と大幅成長を成し遂げた。

リサーチセンターは、実質11カ月の稼働期間のため、売上は前年度比9割弱にとどまつたが、営業利益は固定費削減による経営効率化が奏功し、黒字化を実現した。

昨年4月から取引のある  
委託者個別に、トランシ  
ジェニックグループへの  
事業承継に関する説明を行  
い、昨秋手続きを完了  
した。下期に入つて本格的  
な営業を開始し、上期の  
遅れを書き返した。  
新築リサイクルセンター  
研究本部本部長代理の永

と手応えを示す。  
今年度は、トランス  
ジェニックグループ内で  
の事業シナジーが期待で  
き、足元の受注も昨年以  
上に増加している。恵庭  
のラボ稼働率について  
も、「今年春から秋まで  
高稼働を続いている」(永  
岡氏)という。今年4月

能を充実してきている。  
成長する抗体医薬では、トランスジェニックマウスを活用した試験を受託し、分子標的薬のインビオ評価を行える流れを構築した結果、創薬支援事業では有望なシーズを持つアカデミア向けの

新たな市場を取り込む。  
一方、医薬分野では、  
GE薬の生物学的同等性  
試験で受託拡大を狙う。  
今期はC.R.O.事業で売  
上8億2000万円とさ  
らなる成長を計画する。  
個別化医療の中心となる  
癌・炎症性疾患領域の創  
薬を下ータルで支援して

いくグループの事業ビ  
ジョンに呼応し、製薬企  
業に対して自由な発想で  
提案できるCRPOを目指

す。  
それに加え、機能性食品の開発支援でも特色を發揮し、「かゆいところ発揮し、「かゆいところ

に手が届くCRO」として、依頼者一ีズに応えられる体制を強化していくべきと考えた。